Málaga, 7 de febrero de 2017

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 700.000 EUROS A LAS OBRAS DE MEJORA DE CUATRO CENTROS EN ESTEPONA, VILLANUEVA DE LA CONCEPCIÓN Y ALMOGÍA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita las obras de reforma y ampliación de los colegios de infantil y primaria Ramón Lago y Santo Tomás de Aquino de Estepona y Miguel Hernández de Almogía, y del instituto Manuel Romero de Villanueva de la Concepción

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de ampliación y mejora de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Ramón Lago y Santo Tomás de Aquino de Estepona y Miguel Hernández de Almogía, y del Instituto de Educación Secundaria (IES) Manuel Romero de Villanueva de la Concepción, en la provincia de Málaga. Estas actuaciones cuentan con un presupuesto total de 717.399,20 euros y beneficiarán a cerca de 1.200 alumnos y alumnas.

En el CEIP Ramón Lago de Cancelada, en Estepona, las obras cuentan con un presupuesto de 271.967,67 euros y un plazo de ejecución previsto de cinco meses. Los trabajos tienen como objetivo la retirada de un módulo prefabricado con dos aulas, para lo cual se adecuarán los espacios a las necesidades educativas existentes mediante la construcción de un nuevo comedor y la redistribución del espacio dedicado hasta ahora a este servicio para dar cabida a dos aulas de educación infantil.

Las obras de ampliación se harán colindantes al edificio existente, de manera que el nuevo comedor-cocina estará conectado con el centro educativo mediante un porche de nueva construcción de estructura metálica y cubierta ligera, dando uniformidad al complejo docente.

También en el municipio de Estepona se llevarán a cabo obras en el colegio Santo Tomás Aquino, que cuentan con un presupuesto de licitación de 91.790,99 euros y un plazo de ejecución de tres meses. La intervención consistirá en el levantado y reposición del pavimento en un aula de Infantil y el exterior en la esquina suroeste del edificio. También se renovarán los aseos del ala este del edificio, incluyendo el chequeo y la ejecución de la red de saneamiento del mismo, y se reparará la armadura de las losas de la escalera en la citada ala del edificio.

En Villanueva de la Concepción, las obras en el IES Manuel Romero consistirán en realizar el micropilotado de toda el ala derecha del centro con el fin de estabilizar el edificio frente a los movimientos causados por el terreno y evitar la aparición de fisuras, reparándose además las existentes. La actuación tiene un presupuesto de 242.000 euros y se ejecutará en cuatro meses.

Por último, en el CEIP Miguel Hernández de Almogía se invertirán 111.640,54 euros con la finalidad de crear nuevos espacios que permitan retirar un módulo prefabricado. Para ello se construirá un edificio de ampliación que albergará un aula de Educación Infantil con aseo integrado, un almacén y un despacho. Esta nueva construcción será ejecutada anexa al edificio existente y dará como resultado final un solo edificio compacto. Las obras tienen un plazo de ejecución de dos meses.

C/ Judería, 1. Edificio Vega del Rey 1 41900 Camas (Sevilla) Telf.: 955 405 056 (375056)



Estas intervenciones están incluidas dentro del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización, necesidades técnicas y retirada de prefabricadas.